

Plano del Pla de Baix (Ronda Sud - Can Bassa)



Los requisitos para poder optar a las viviendas sociales no se conocerán hasta después del verano

Las condiciones para una VPO aplazadas sine die

ROBERTO GIMÉNEZ

Los responsables de Granollers Promocions SA habían anunciado que después de Semana Santa se darían a conocer las condiciones para poder tener derecho al sorteo de una de las viviendas sociales que en régimen de propiedad o de alquiler se ponen en el mercado tanto en el Pla de Baix, como en la promoción de Industrias Miquel Casanovas y la calle Maria Palau, en el Congost. Pues no será así. El pasado viernes el regidor de Urbanismo, **Jordi Terrades**, en calidad de presidente, propuso al Consejo de Administración de Granollers Promocions SA aplazar para después del verano la notificación de los requisitos necesarios para tener derecho a una de estas viviendas. La medida tiene una fuerte repercusión social, ya

que dos mil seiscientos vecinos se han interesado por estas promociones. No es que se vaya a retrasar el inicio de las promociones. En teoría, los beneficiarios tendrán su piso en el plazo inicialmente previsto, pero sí que tendrán el gran inconveniente de no saber durante unos meses si finalmente se van a poder beneficiar de estas promociones de vivienda pública. La razón de este aplazamiento tiene esta justificación: tanto el gobierno de **José Luis Rodríguez Zapatero** como el de **Pasqual Maragall**, han anunciado que están elaborando un nuevo plan de vivienda social y que este plan no se presentará hasta después del verano. Lógicamente, la oferta pública de Granollers ha de basarse sobre ese nuevo plan de vivienda. No sería lógico solicitar ahora los requisitos que establece la actual ley sabiendo

CONFLICTO

La familia Roca Umbert litiga por una expropiación motivada por el soterramiento de la línea de alta tensión

EMBLEMÁTICO

Cuatro bloques cuadrados de ocho plantas, dos al norte y dos al sur, serán los mojones norte y sur del nuevo barrio

cunstancia de tener las promociones acabadas sin que nadie haya pagado ni una sola entrada por no haberse realizado los concursos. Bien se sabe que los *tempos* de la Administración no se corresponden con las necesidades de los administrados. Pero no llamemos al mal tiempo.

EL RITMO PREVISTO

A falta de esta cuestión vital, la ejecución de las obras sigue su ritmo. La urbanización del Pla de Baix está acabada. A mediados del mes de marzo, la promotora de CC.OO. inició la promoción de dos bloques de 14 pisos, todos adjudicados de antemano. Por su parte, la promotora de UGT ya ha solicitado la licencia de obras para construir su promoción en la avenida Maria Curie, la principal calle

que dentro de unos meses las condiciones van a cambiar. Si el nuevo plan de vivienda se demora más en el tiempo, se podría dar la cir-